



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIOP1061</b>
Prix	<b>1 650 000 €</b>

## Le Cannet-des-Maures Maison à vendre (83340)

Laissez-vous envoûter par cette magnifique propriété en pierre d'environ 200 m<sup>2</sup>, entièrement rénovée pour préserver son charme et son authenticité. Nichée sur un terrain d'environ 8000m<sup>2</sup>, entièrement clôturé et orné d'oliviers et d'une variété d'arbres fruitiers, cette demeure offre un cadre enchanteur. Dès l'entrée dans la maison, vous serez accueilli par une majestueuse hauteur sous plafond, menant à un salon élégant agrémenté d'une cheminée, une cuisine entièrement aménagée et équipée, ainsi qu'une salle à manger. Au premier étage, vous découvrirez deux chambres, un bureau, ainsi qu'une ...

*Let yourself be enchanted by this magnificent 200 sqm stone property, entirely renovated to preserve its charm and authenticity. Nestled on a plot of approximately 8000m<sup>2</sup>, fully fenced and adorned with olive trees and a variety of fruit trees, this residence offers an enchanting setting. Upon entering the house, you will be greeted by a majestic ceiling height, leading to an elegant living room embellished with a fireplace, a fully fitted and equipped kitchen, and a dining room. On the first floor, you will find two bedrooms, an office, as well as a bathroom/shower and toilet. On the second ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO**

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

